



3・4年生の部【1500m】

中学年としてこれまでの経験を生かしたいところですが、今年初めてのコース。「これまで賞状もらっていたけど今年は分からなーいなあ」「このコースなら最後まで走れそう」それぞれの思いを話していましたスタート5分前。「ドキドキする～」の声。きれいなスタートを切った3・4年生。真剣勝負が始まりました。得意不得意は関係ありません。自分がどのような走りをするかです。自分のペースは自分が一番分かっているからこそ、目標に向かって走ることができるのでないでしょうか。よくがんばって走り抜きました。



5・6年生の部【2000m】

連日大忙しの5・6年生。先日の選抜駅伝部で頑張った子供たちもいます。開会式の司会進行でも活躍の高学年。1年生から4年生のみんなにその姿をしっかりと見せてくれました。高学年ともなれば持久力の差は大きくなります。しかし仲間を大切にすることを知っている5・6年生。第1位をとった子が「俺もがんばったと思うけど、今日一番がんばったのは最後まで走り切ったあいつだよ」。感動の言葉。それを素直に受け止めている仲間たち。とっても素敵だなと思いました。最高だよ。よくがんばった。



持久走大会にはPTA保育部の皆さんが朝早くから駆けつけてくれました。

コースの整備やカラーコーンの片付け等、本当に助かりました。

